



[¿SERÁ?]

Acapulco, en la lupa

Con la atención internacional encima, **Acapulco**, el puerto que alguna vez fue el paraíso de **actores** y directores **hollywoodenses**, pero que ya desde hace años es asolado por la **delincuencia organizada**, y de paso sufrió la destrucción del huracán **Otís**, está a prueba como anfitrión del **Abierto de Tenis**. Se ha hecho un esfuerzo gigantesco, sobre todo por parte de la **IP**, pero aún así hay cosas por resolver... Dicen que si el **Gobierno estatal**, encabezado por **Evelyn Salgado**, y el municipal, por **Abelina López**, hicieran lo que les corresponde, las cosas serían un poco menos complicadas. En fin, el reto es grande, pero a pesar de sus autoridades, hay esperanza de que todo salga muy bien. ¿Será?

Reunión binacional

En medio de las diferencias políticas entre **México** y **Estados Unidos**, la Cámara Estatal de **Texas** organizó su primera reunión del "Grupo de Trabajo Texas-México" con los principales organismos **empresariales** mexicanos para fomentar la colaboración binacional en materia comercial entre los sectores privados; lo anterior, luego de haber firmado en el pasado un acuerdo para potenciar la **competitividad** regional, promover el comercio, la **inversión**, la infraestructura y el **talento** de la región. Tras el resultado en el que participaron, del lado mexicano la **Concamín**, el **CCE**, el **Comce** e **Index**, nos dicen que estos encuentros se realizarán periódicamente. ¿Será?

Lealtades prolongadas

Alejandro Esquer, secretario particular del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, y **Daniel Assaf**, encargado de la **Ayudantía**, recibieron la bendición presidencial para dejar sus cargos y tomar la **candidatura plurinominal** que las asignó **Morena** para aspirar a llegar al Senado y la Cámara de Diputados, no así **Jesús Ramírez**, titular de Comunicación Social, quien obtuvo una candidatura por sorteo, pero, según el mandatario nacional, se quedará hasta el fin de sexenio para "recibir los últimos golpes". ¿Será?

Juicio anunciado

La vicecoordinadora de **Morena** en San Lázaro, **Aleida Alavez** concretó ayer la amenaza que semanas atrás hizo su líder, **Ignacio Mier**, y presentó la solicitud de **juicio político** contra el ministro **Alberto Pérez Dayán**, quien sepultó definitivamente la **Reforma Energética** de la 4T. En lo que va de la **Legislatura** no ha avanzado ningún juicio político en contra de nadie y los morenistas saben de antemano que éste tampoco dará los resultados que esperan. ¿Será por eso, que a pesar de la importancia que tiene para **Morena** y el presidente **López Obrador** este tipo de acciones, que Alavez decidió no anunciar la acción y sólo dio cuenta de ello a través de sus redes sociales? ¿Será?